

MERCADOS

COTIZACIONES

Minorista	Comp.	Venta
Dólar	\$ 3,08	\$ 3,12
Real	\$ 1,41	\$ 1,49
Euro	\$ 4,01	\$ 4,10

INDICES DE MERCADO

MERVAL	2.202,45	▼-0,08%
NASDAQ	2.517,24	▼-0,30%
BOVESPA	46.01,79	▼-0,94%
R. País	205,00	▲ 1,49%

Malhumor

El malhumor neoyorquino borró ayer la tónica alcista de la mañana de las acciones porteñas, en cambio, los títulos públicos subieron. No obstante ello, la Bolsa de Comercio de Buenos Aires logró cerrar equilibrada (-0,08 por ciento), aunque se detectó una corriente selectiva que generó subas puntuales en el panel líder. "La plaza accionaria estuvo ofrecida. Wall Street retrocedió y el crudo repuntó, elementos que presionaron al mercado doméstico", indicó Rubén Pasquali, de Mayoral sociedad de Bolsa. ● DYN

LINIERS

(8.716 cabezas) 23/02/07

Índice de arrendamiento: 2.413

Categoría	Desde	Hasta
NOVILLOS M.EyB 431/460	1.690	2.550
NOVILLOS M.EyB 461/490	1.970	2.530
NOVILLOS M.EyB 491/520	2.450	2.450
NOVILLOS M.EyB + 520	1.800	2.380
NOVILLOS Regulares Liv.	1.800	1.800
NOVILLOS Overos N. + 500	1.400	1.700
NOVILLOS Cruza Cebu + 440	2.150	2.150
NOVILLITOS EyB L. 300/350	1.350	2.690
NOVILLITOS EyB M. 351/390	2.000	2.620
NOVILLITOS EyB P. 391/430	1.200	2.500
NOVILLITOS Regulares	1.000	2.100
VAQUILL. EyB L.300/340	1.800	2.650
VAQUILL. EyB M.341/380	1.950	2.500
VAQUILL. EyB P.381/420	1.800	2.210
VAQUILL. Regulares	1.200	2.300
TERNEROS	0,900	2,720
VACAS Buenas	0,700	2,150
VACAS Regulares	0,800	1,750
VACAS Conserva Buena	0,800	1,500
VACAS Conserva Inferior	0,800	1,300
TOROS Buenos	1,100	2,050
TOROS Regulares	1,100	1,700

BOLSA DE CEREALES

(en US\$ y por tn.) 23/02/07

Prod.	Puerto	Pos.	Ayer	Ant.
TRIGO	Buenos Aires	Disp.	121,0	121,0
		Inm.	121,0	121,0
		Mar/07	120,0	122,0
		May/07	126,8	129,0
		Jul/07	132,0	133,3
		Sept/07	134,5	135,5
MAIZ	Rosario	Disp.	129,0	129,0
		Inm.	129,0	129,0
		Abril	129,5	130,6
		Mayo	132,0	133,1
		Junio	132,5	133,5
		Julio	133,0	134,1
GIRASOL	Rosario	Disp.	200,0	198,5
		Inm.	200,0	198,5
		Marzo/07.	206,0	204,0
		Sept/07	202,0	206,0
		Mayo	201,3	202,5
		Jul.	207,2	208,6
SOJA	Rosario	Disp.	202,0	206,0
		Inm.	202,0	206,0
		Mayo	216,3	216,8
		Jul.	213,0	214,5
		Sep.	213,0	214,5
		Nov.	216,3	216,8
SOJA	Rosario	Mayo/08	201,8	203,0
		Jul./08	204,3	205,5

Ofensiva oficial

El Gobierno acusó al Indec de calcular mal las exportaciones

En medio de la polémica que implantaron los cambios de funcionarios y metodologías en el Indec, la ministra de Economía, Felisa Miceli, indicó que el Gobierno deberá corregir un error "gravísimo" en el indicador del intercambio comercial de enero.

El Gobierno aumentó su presión sobre el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) y anunció que corregirá el resultado de la balanza comercial de enero, luego de detectar un error en la medición en los precios de exportación de los productos primarios.

Así lo anunció ayer la ministra de Economía, Felisa Miceli, quien informó que el Indec difundió que "los precios de las exportaciones de los productos primarios habían caído un tres por ciento, cuando en realidad habían aumentado un 23 por ciento".

Miceli sostuvo que "el Indec reconoció el error" y sostuvo que ese no fue el único, sino que "hemos detectado una cantidad enorme de errores de este tipo a lo largo del año pasado". De todos, modos y al ser consultado si esos errores modificaban los datos económicos difundidos el año pasado, la funcionaria expresó que "eran errores menores, que no invalidan las estadísticas" dadas a conocer en 2006.

"Esto no lo hacemos con el fin de mirar para atrás, sino de hacer para adelante, porque son errores no van a cambiar las estadísticas argentinas, son errores que hablan de que faltan los controles que nosotros queremos imponer" en las mediciones oficiales. También criticó "a los analistas" que salieron públicamente a defender al Indec por no haber detectado el error, que tampoco notó el propio Palacio de Hacienda cuando recibió la planilla del organismo antes de que se diera a difusión.

Omisión polémica

El resultado de la balanza comercial de enero arrojó un saldo posi-



Corrección. La ministra Miceli junto al secretario de Hacienda, Carlos Mosse.

vo de 418 millones de dólares, muy por debajo de los 838 millones de dólares que había arrojado el mismo mes del año anterior. Con la corrección de 26 puntos porcentuales en los precios de las exportaciones de productos primarios, el valor total de las exportaciones aumentarían cerca de 150 millones de dólares, por lo que el total de las ventas al exterior se elevaría de 3.368 millones de dólares a algo más de 3.500 millones. De esa forma, el saldo favorable de la balanza comercial -descontado los 2.950 millones de dólares de exportaciones- pasaría de 418 millones a 568 millones de dólares.

La titular del Palacio de Hacienda señaló que cuando analizaron la planilla del Indec, en donde se marcaba una caída del tres por ciento en las exportaciones de productos primarios, "nos llamó la atención, porque cualquier persona, ya no solamente un economista, sino cualquiera que

lea los diarios, sabe que hubo un fuerte boom de las commodities agropecuarias en el mundo y que los precios no cayeron entre enero y enero, sino que más bien aumentaron".

La jefa de la cartera económica indicó que se hicieron "consultas pertinentes a la Secretaría de Agricultura y a operadores privados del mercado granario y lo que obtuvi-

mos fue que la soja y el girasol aumentaron el 17 por ciento, el trigo el 40 por ciento y el maíz más del 70 por ciento".

Finalmente, la ministra cuestionó a los que "hoy hablan de cuidar el Indec, como Juan José Llach, Daniel Artana y Miguel Ángel Broda, cuando en los '90 no estuvieron preocupados por cuidar al país". ● DYN

Críticas de ex directivos

Un conjunto de ex directivos y técnicos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) criticó los cambios que el Gobierno está realizando en el organismo, al tiempo que expresó su solidaridad con los trabajadores.

La posición opuesta al "intempestivo cambio de metodología en el cálculo del IPC" fue expresada

en una declaración firmada por 18 profesionales, entre los que se destacan los ex directores generales Luis Beccaria y Juan Carlos del Bello, así como los directores Víctor Beker, Marta Kreser, Lucía Vera y Susana Torrado, quien tuviera un duro enfrentamiento con el ex ministro de Economía, Domingo Cavallo. ● DYN

Beneficios para refinanciar deudas

El Fideicomiso de Recuperación Crediticia de la provincia de Buenos Aires recordó que el próximo 30 de abril vence el plazo para saldar o refinanciar deudas con fuertes reducciones en las tasas de actualización, de acuerdo al régimen transitorio de beneficios vigente desde noviembre de 2006.

En sintonía con planes de refinanciación y cancelación anunciados por otras entidades crediticias, este programa mejora las condiciones para el pago a la mayoría de los deudores. Para la aplicación de estos ajustes, el deudor deberá presentar una propuesta de pago viable que será evaluada en el marco de las Políticas de Cobranza vigentes. Además des-



Nava, titular del Fideicomiso.

tabó que iniciará acciones legales a los deudores que no presenten propuestas de pago y que dará mayor impulso a los procedimientos judiciales iniciados al momento de la transferencia de las deudas del Bapro al Fideicomiso. Para mayor información se puede llamar gratuitamente al 0800-666-3433 ó escribir a consultas@fideicomiso12726.com.ar. ● DIB

El superávit fiscal creció un 2 por ciento en enero

Alcanzó los 1.632 millones de pesos.

El superávit de las cuentas fiscales alcanzó en enero pasado un total de 1.632,9 millones de pesos, un 2 por ciento más que el mismo mes del año anterior, informó ayer a la mañana la ministra de Economía, Felisa Miceli.

El gasto primario alcanzó 3.246,6 millones de pesos, lo que representa un incremento del 53 por ciento en relación a enero del 2006, debido a las mayores erogaciones del sistema jubilatorio y mayor inversión en obra pública.

Los ingresos sumaron 3.278,4 millones de pesos, lo que significa un 38 por ciento más que en enero del año pasado apoyado por una mayor recaudación del IVA, impuesto a las Ganancias y al Comercio Exterior y los aportes provisionales.

Miceli hizo el anuncio del resultado de las cuentas del sector público nacional de enero del año durante una conferencia de prensa en Casa Rosada, luego de una reunión celebrada con el presidente Néstor Kirchner, el jefe de Gabinete, Alberto Fernández, y el secretario de Hacienda, Carlos Mosse.

El superávit fue de 31,8 millones de pesos más que el logrado en el ejercicio de enero del año pasado, cuando había alcanzado poco más de 1.600 millones de pesos. Pero en este caso se destaca el fuerte aumento del gasto en un año de elecciones y donde las erogaciones por infraestructura y obra pública, uno de los pilares de la administración kirchnerista, creció un 58 por ciento. ● DYN